



PEMKOT YOGYA GANDENG PERUSAHAAN SWASTA

Kelola Sampah hingga 60 Ton Perhari

YOGYA (MERAPI) - Persoalan sampah di Kota Yogyakarta menjadi persoalan serius. Untuk mengatasinya, Pemkot Yogyakarta menggandeng perusahaan swasta PT Biru Sistem Perkasa yang memiliki teknologi pengelolaan sampah ramah lingkungan.

Kerja sama diwujudkan dalam pehandatangan nota kesepahaman (MoU) di Balai Kota, Selasa (17/10). Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo menyampaikan kerja sama ini merupakan wujud keseriusan Pemkot Yogyakarta dalam menangani permasalahan sampah di wilayahnya selain dengan meningkatkan eksisting TPST yang sudah ada.

Saat disinggung mengapa memilih perusahaan tersebut, Singgih mengaku melihat perusa-

haan tersebut memiliki teknologi tinggi yang ramah lingkungan. Disebutnya hal tersebut selaras dengan pembangunan di Yogyakarta yang mengedepankan pembangunan berkelanjutan tanpa menimbulkan pencemaran lingkungan. "Lokasinya di DIY. Bisa mengelola 60 ton perhari, tapi dimungkinkan bisa lebih dari itu," kata Singgih.

"Semoga ini segera ditindaklanjuti Pemkot Yogyakarta dan PT Biru Sistem Perkasa supaya bisa

diakselerasi dan beroperasi untuk mengurangi sisa sampah yang belum terolah," ujarnya.

Direktur PT Biru Sistem Perkasa, Cendra Perkasa mengatakan, kerja sama pengelolaan sampah itu menjadi bentuk kolaborasi yang efektif dalam mengurangi sampah. Teknologi sampah yang dihadirkan ramah lingkungan dengan bahan baku utama H2O atau air. Dikatakan ramah lingkungan, Cendra mengaku teknologi tersebut tidak menimbulkan asap atau smokeless.

"Kami berprinsip memberikan solusi kepada Pemkot Yogyakarta dengan sistem high technology, smokeless, dan green teknologi," imbuhnya. "Kami berkomitmen mengurangi sampah dengan memanfaatkan SDM yang ada.



Pj Wali Kota dan Direktur PT Biru Sistem Perkasa tanda tangani MoU pengelolaan sampah berbasis teknologi ramah lingkungan.

Harapannya Pemkot dan kami akan mampu menyiapkan kebijakan teknis dan teknologi terbaik

dalam pengelolaan sampah yang ramah lingkungan, terpadu, dan efektif," ujarnya. (C-12)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005